

La adquisición de víveres en los pueblos

En Mongat
El alcalde de Mongat nos ruega la publicación de la siguiente nota:
«Ante los innumerables abusos cometidos hoy en el pueblo de Mongat por ciudadanos de Barcelona que el lunes y sábado de cada semana se desplazan a esta población para proveerse de carbón vegetal, invadiendo los campos, aprovechándose de verduras, incluso de aquellas recientemente plantadas, insultando a los agricultores y cometiendo toda clase de atropellos, esta Alcaldía se ha visto precisada a limitar la venta de carbón única y exclusivamente a los vecinos de esta población.
Por lo tanto, se advierte que en el pueblo de Mongat solamente se venderán comestibles y carbón a los vecinos de la localidad provistos de la correspondiente carta de racionamiento.»

En Granollers
Al objeto de evitar abusos, nadie, si no va provisto de la correspondiente carta familiar de racionamiento, podrá proveerse, en Granollers, de huevos, azúcar, patatas, carne, bacalao, tocino, gallina o conejo.
En Galdas de Malavella
El Consejo municipal de Caldas de Malavella pone en conocimiento de todos los ciudadanos de otras poblaciones, que a partir de hoy, no se expondrá ninguna clase de comestibles a quien, de fuera, venga a buscarlos.

Los recaderos
La «Asociación de Recaderos de Ferrocarril de Catalunya», adherida a la U. G. T., delante la afirmación aparecida en la crónica diaria de «El Diluvio», con fecha 22 del corriente, puede asegurar que ninguno de sus afiliados se ha aprovechado de las circunstancias anormales para lucrarse a espaldas de la revolución.
Lo que pasa es preciso aclararlo: Hay una serie de mal nombrados recaderos que se llaman recaderos, no de ahora, sino de siempre, y que se dedican al comercio de artículos de alimentación, y no fuera de extrañar que ahora, aprovechándose de la escasez de productos, los hagan pagar más caros.
Esta «Asociación de Recaderos de Ferrocarril de Catalunya» no ha tolerado en ningún momento que ninguno de sus afiliados haya perturbado la marcha de la revolución en negocios ilícitos.
Queda, pues, clara la actuación nuestra, que siempre ha sido honrada y nunca con finalidades de lucro personal.»

NOTAS VARIAS

Estado del tiempo

SERVICIO DE LA GENERALIDAD DE CATALUNYA
En Catalunya, a las ocho de la mañana: En los Pirineos y en la mitad costera de Barcelona y Gerona, domina el buen tiempo, con cielo despejado y vientos flojos del Norte. Desde los llanos de Vich y de Bages, hasta Ribagorza, Priorato y Campo de Tarragona, comprendiendo la Segarra y el Segrià, se observa la presencia de bajas neblinas con vientos flojos, de dirección variable y temperaturas bajas.
Las mínimas de esta mañana han sido de seis grados bajo cero, en Adràll, Ribas y Perarua, y cinco grados bajo cero en Estangento, Selva y Villatorrada.
En Barcelona, a las siete de la mañana: Presión barométrica, 770/4 mms. Temperatura actual, 8/4 grados. Humedad relativa, 77 por ciento. Velocidad del viento, calma. Visibilidad horizontal, promedio, 20 kilómetros. Estado del cielo, 3/10 de Stcu. y Acu.

SERVICIO DE LA UNIVERSIDAD DE BARCELONA
Estado atmosférico de Europa a las siete de la mañana: Persisten por las Islas Británicas los vientos del NW, originados por la borrasca del W, de Islandia que está algo debilitada respecto al día de ayer. Por todo el resto de Europa las presiones son altas, formando dos núcleos, uno sobre Polonia y Alemania, y otro en el Mediterráneo que se extiende desde Mallorca hasta Italia central. Se observan abundantes nieblas por Francia, Países Bajos y Alemania.
En Barcelona, a las siete de la tarde: Presión barométrica, 771/8 mms. Humedad relativa, 79 por ciento. Temperatura a la sombra, 9/9 grados. Temperatura máxima, 13/8 grados, a las 13 horas. Temperatura mínima, 7/8 grados, a las seis horas. Viento, dirección N. y NW; velocidad, 11 kms. por hora. Estado del cielo, despejado. Recorrido del viento en las 24 horas, 147 kms. Horas de sol eficaces, 6 h. 30 ms. Estado del mar, marejada.

Urbanización y obras
Con objeto de que no sea alterada la normalidad en las construcciones, tanto arquitectónica como estética, se hace público por medio de esta nota que todos los ciudadanos deben abstenerse de realizar obra alguna sin solicitar el debido permiso de este Ayuntamiento, único organismo competente y autorizado para dar permisos de toda clase de construcciones. Es de imprescindible necesidad que respeten, en este caso, las Ordenanzas municipales.—El consejero-regidor, M. Muñoz.

Aviso
El consejero delegado del distrito séptimo, Dr. Gisbert, participa a todos los interesados en la exhibición de muestras o la obtención de puestos fijos de venta, la conveniencia de proceder urgentemente a la presentación, en las oficinas del distrito, de las correspondientes instancias para el próximo año 1937.
Comisariado de la Vivienda
Este Comisariado de la Vivienda, que recientemente ha trasladado sus oficinas al Paseo de Pi Margall, número 112, pone en conocimiento del público que los números de teléfono de este organismo son el 82.386 82.387 y 82.388.

El cupón de los elegos
El «Sindicat de Cecs de Catalunya» nos comunica que en el sorteo público efectuado ayer, salieron premiados los números siguientes de todas las series con 25 pesetas, el 963, y con 3 pesetas, el 63, 163, 263, 363, 463, 563, 663, 763, 863.

ACCION SINDICAL

Avisos importantes
Todos los andorranos, socios del «Casal Andorrà de Barcelona» deben pasar por la Secretaría de este (calle Lladó, 7, pral.) todos los días — menos lunes y viernes — de 7:30 a 9 de la noche, hasta el próximo día 28, para un asunto de mucho interés. También pueden pasar los andorranos, no socios del «Casal».

—Todos los funcionarios de la Generalidad deben tener presente que el 31 del corriente termina el plazo de ingreso en la «Asociación de Funcionaris de la Generalitat de Catalunya» (U.G.T.), Puertaferri, 13, pral., sin abonar derechos de entrada. Esta medida es extensiva a los funcionarios de Instituciones u Organismos de Catalunya que han pasado a depender de la Generalidad en virtud del traspaso de servicios del Estado y de los apropiados por la Generalidad después del 19 de julio.

—Los días 25 y 26 próximos, deberán trabajar normalmente todos los afiliados al Sindicato Unico de la Distribución (Sección de Alimentación). Esta sección recomienda a sus delegados y afiliados en general no admitan aguilados, pero que en cambio influyan cerca de sus patronos para que estos entreguen cantidades destinadas a milicias y gastos de guerra.

—A todos los combatientes de otras nacionalidades se les hace saber que el Secretariado de Milicias (Comisión de Propaganda en el Frente) del Partido Socialista Unificado de Catalunya, tiene a su disposición prensa francesa, inglesa, alemana e italiana, producto de la colaboración internacional y que pueden solicitar gratuitamente en la Comisión de Propaganda, sita en el Casal Carlos Marx.

—El C.A.D.C.I. (U.G.T.) ruega a todos los afiliados al Gremio del Film (Distribución, Películas C.A.D.C.I. U.G.T.) que se encuentra en situación de paro forzoso, pasen urgentemente de seis a ocho de la noche por la secretaria de este Gremio.

—El Radio XII del P.S.U. necesita cajista, minervista y mecanógrafa que sepan colaborar destierosamente en los trabajos del Radio. Las ofertas pueden hacerse en la Secretaría Sindical, calle Pablo Iglesias, n.º 1.

Actos para hoy

A las 12 de la mañana, sesión científica de la Academia y Laboratorio de Ciencias Médicas de Catalunya en la que serán presentadas las siguientes comunicaciones: Del Dr. Ricardo Moragas Gracia, «Les tècniques de transfusió sanguina apropiades en temps de guerra»; del doctor Manuel Miserachs Ribal, «Organització dels serveis de transfusió en temps de guerra» (Via Lavetana, 31, primero).

A las 5 de la tarde, reunión de todos los delegados de la Sección de Albañiles y Peones del Sindicato de la Industria de la Edificación (U.G.T.)
De 5 a 7, presentación en la Secretaría del Gremio de Viaje, del Sindicato de Viajantes, Agentes, Corredores y Representantes (U.G.T.), Cortes, 60, de todos los compañeros parados del Ramo de máquinas de escribir.

A las 6, asamblea general extraordinaria del Sindicato de la Industria de la Piel (U.G.T.) en «Stambul», calle Francisco Layret, 108. Media hora después será de segunda convocatoria.
De 6 a 8, presentación en el Sindicato de la Madera (U.G.T.) de todos sus socios cuyos números de carnet sean del 851 al 909.

A las 9:30 de la noche asamblea general de militantes, Juntas de Sección, Juntas de Barriada, comité de control y consejos de empresa afectos al Sindicato Metalúrgico de Barcelona (U.G.T.) en Diputación, 277, bajos.

LA CRUZ ROJA
ESPERA TU DONATIVO ENTREGALO EN LAURIA.95. ó FIVALLER. 2 ENTLO.

JOSEP CORTINA ROCA
morí a l'edat de 70 anys
a la vila de La Pobla de Segur, el dia 19 del corrent
(E. P. R.)
Els seus apenats: esposa Estanislada Cases, fills Llorenç i Francesca, nora Maria Roca, néts, germans, germans polítics, nebots, cosins i demés família, en assabentar a llurs amics i coneguts tan dolorosa pèrdua els demanen un sentit record.
La Pobla de Segur, desembre del 1936

VIDA DOCENTE LOS DEPORTES

CONVOCATORIA

Todos los directores de Grupo de las escuelas abiertas por el Consejo de Escuela Nueva Unificada, afiliados a la C.N.T., han sido convocados a la reunión que se celebrará hoy, miércoles, a las seis de la tarde, a fin de recoger los informes pedidos por la Secretaría y concretar algunos puntos de interés profesional.

LAS CEDULAS PERSONALES

El jefe del Negociado de Cédulas personales recuerda a los habilitados la obligación que tienen de no pagar los haberes a ningún maestro sin que previamente hayan exhibido su cédula personal del corriente año, de la clase que les corresponda según el sueldo.

En cumplimiento, pues, de las disposiciones vigentes, los maestros del partido de La Bisbal, se servirán enviarlas con la mayor urgencia al habilitado, si quieren cobrar puntualmente en los lugares de costumbre, siendo preferible que las de una misma población se remitan juntas.

Los que desempeñan clases de adultos deberán acompañar dos recibos y los de material para cuando se pongan al cobro.

COMARCA DEL BAJO LLOBREGAT

Se convoca a todos los maestros de la Escuela Unificada para tratar de un asunto relacionado con el pago de los que fueron nombrados en el Boletín por el «Diari Oficial de la Generalitat», número 287, y para otros asuntos de interés para el profesorado comarcal, a una asamblea en Hospitalet del Llobregat, el día 24 del corriente, a las seis de la tarde, en el salón de sesiones de la Casa Municipal de dicha ciudad.

LA C.N.T., EL MAGISTERIO Y LA CULTURA

Es conveniente que nos esforcemos en extender por todo Catalunya la tarea de divulgación cultural que tan acertadamente ha emprendido nuestra organización.

La sección de Maestros del S.U. de P.L. con la variación de actividades que ha de atender para los diferentes ramos de la profesión, se ha preocupado de la preparación y el perfeccionamiento de todos los que trabajan en una u otra de sus ramas. Por eso ha organizado unos cursos prácticos para las profesoras de labores, corte y confección, especialidad tan conveniente para la formación doméstica de la mujer. Últimamente se han efectuado unos cursillos de educación musical en todas sus manifestaciones, siempre con niños, o sea con el interés de hacer vivir la realidad a los que pretenden dedicarse a esta especialidad. En estos cursillos se han incluido dos conciertos en los que han tomado parte artistas de reconocido valor. También lleva a término un cursillo para los profesores de dibujo, pintura y demás actividades artísticas.

La C.N.T. se preocupa constantemente por todos los aspectos educativos, y por eso solicita la colaboración de sus afiliados para hacer una obra provechosa para la nueva sociedad que se está estructurando.

Los maestros hemos de colaborar más que nadie en esta obra y hemos de ponernos en contacto para obtener un mejoramiento profesional en vistas a la superación de nuestro trabajo educativo. A este fin, la sección de Maestros piensa organizar conferencias culturales y cursillos de perfeccionamiento para todos los compañeros nuestros, a quienes pueda interesar y que se preocupen de hacer una tarea positiva y útil a la sociedad.

Necesitamos de todos para que resulte una obra digna de nuestro nombre. Colaborad en ella si queréis haceros merecedores, y si necesitáis orientaciones, acudid a la secretaria de nuestra sección, en el Paseo de Pi y Margall, 35, cada día, de seis a ocho de la tarde.

CONSEJO DE LA ESCUELA NUEVA UNIFICADA

El vicesecretario del Consejo de la Escuela Nueva Unificada, copañero Miguel Escrivuela, hace presente a los directores de Grupos Escolares, creados por este Consejo, la obligación que tienen de presentarle los albaranes conformados, del material escolar que hayan recibido, así como la relación detallada del mismo (casa constructora, medidas, clase de madera y demás características) para los efectos de revisión y control.

AVISO DE LA F.E.T.E. (U.G.T.)

Para tratar de un asunto que les interesa, se advierte a todos los maestros de la F.E.T.E. nombrados por el C.E.N.U. para Barcelona y que en la actualidad han tomado posesión de su cargo, que lo más pronto posible han de nombrar un delegado de grupo, el cual tendrá que presentarse el próximo miércoles en el local social, Avenida Pi y Margall, 39, a las 7 en punto de la tarde.

INAUGURACION DE UN CURSILLO

El Ateneo Enciclopédico «Sempre Avant» inaugura hoy martes el cursillo teórico y práctico de la Enfermera del Hogar. Versando en la primera lección sobre: «El amor y la abnegación de la Enfermera del Hogar».

FUTBOL

Intentando la organización de un torneo
Anoche, convocados por el Consejo Directivo de la Federación, se reunieron los representantes de los clubs de la primera categoría A, para cambiar impresiones con vistas a la posible organización de un torneo.

BASQUETBOL

Los partidos amistosos del domingo
En lo que respecta a primeros equipos, la jornada amistosa del domingo inclinó la balanza victoriosa en favor de los clubs visitantes. Los azulgrana batieron ampliamente a los voluntariosos muchachos del CADCI, por 37-11. También el Barcelona triunfó en reservas y terceros, por 30-6 y 44-11. Completo fue el éxito logrado por el Renaiement en desplazamiento a San Feliu de Llobregat, al contar por victoria cada uno de los tres encuentros disputados, cuyos resultados fueron: 39-29 en primeros, 28-21, en terceros, y 27-16, en infantiles.

El Joventut de Cornellà tras un «match» muy disputado pudo vencer al Ateneu de Badalona, en primeros equipos, por 22 a 19: en el partido de segundos, la victoria fue para el «cinco» costeño por 23-19. El Español salió fácil vencedor en el «match» infantil con el CADCI (35-17), que son respectivamente los actuales campeones de Catalunya del primer y segundo grupos. Los otros tres restantes partidos efectuados por el Español frente al Natura proporcionaron asimismo otras tres victorias para los blanquiazules por amplio margen en primeros y segundos, cuyos respectivos resultados fueron: 28-18 y 31-17. Imposibilitado de presentar la mayor parte de elementos del primero, la S. Patrie no desplazó su equipo a Hospitalet. El programa que se disputó en el terreno del Junior de aquella localidad ofreció una clara victoria para los de la ribera en el match de terceros (55-11). Los azules tuvieron que luchar ante un adversario que opuso una composición de equipo bastante distinta de otras ocasiones, y además tuvo el refuerzo del excelente jugador del primer equipo Rodón, que consiguió 14 de los puntos logrados. En segundos, también triunfó el Junior de la Patrie, que terminó con una ventaja destacada. El final fue de 30-22. En el match infantil tras interesante lucha, los azules pudieron vencer por 30-26. El Athletic triunfó tras un match muy nivelado en primeros por 20-18, saliendo el YMCA vencedor en reservas y terceros por 23-22 y 25-15, respectivamente. Y, finalmente, el Popular Prat B. C., fué el único que en su terreno salió imbatido. En primeros y segundos batió netamente a los respectivos del Carmelo B. C., por 33-9 y 41-5. El Athletic, en su propio terreno, fué vencido por el YMCA en match entre infantiles por 27-25.—COSTA.

BASE-BAL

Los partidos del domingo

Amistosos Liga Oficial:
Canadiense B. C. C. 8; F. A. E. E. T., 5.
Jon Run, 1; Yanki City, 0.
Torneo Copa Federación:
Catalá, 13; Barcinó, 11.
Castells, 13; Clot, 11.

Clasificación:

Barcelona	6	5	1	66	49	10
Catalá	6	4	2	66	58	8
Castells	6	3	4	45	52	4
Clot	6	1	5	72	94	2

VIDA ECONOMICA

El abastecimiento de Barcelona
En el Mercado Central se bastaron 1,030 bultos con 29,815 kilos de pescado. La langosta viva obtuvo la máxima cotización con 228 ptas. los diez kilos. La merluza se cotiza a 140 ptas. los diez kilos en su especie «palangre».

En el Matadero se sacrificaron 416 reses, con un total de 13,521 kilos de carne.

COTIZACIONES EXTRANJERAS

Día 22 de diciembre
Bolsa de Londres
MERCADO DE MONEDAS
Cambios cierre sobre: Nueva York, 45131; Holanda, 96675; Francia, 10513; Bélgica, 2,062; Italia, 93-5; Alemania, 1331; Suiza, 21372; España, 6400; Dinamarca, 23400; Suecia, 19335; Noruega, 19000; Lisboa, no cotiza; Praga, no cotiza; Austria, no cotiza; Argentina, 1607; Río Janeiro, 233; Montevideo, Chile, Buenos Aires sobre Londres, no cotizan.

Bolsa de Nueva York
MERCADO DE MONEDAS
Cambios cierre sobre: Londres 60 días, 490 13/32; Londres Cable, 491 9/32; Berlín, 4023 1/2; España, 775; Holanda, 5475; París, 467 1/2; Bélgica, 1690 3/4; Italia, 528 1/4; Suiza, 2299; Suecia, 2552 1/2; Noruega, 2467 1/2; Dinamarca, 2212 1/2; Buenos Aires, 3046; Brasil, 286.

METALES
Londres, 22 de diciembre.
Cotizaciones al cierre: Cobre Standard: contado, demanda, 47 15; contado, oferta, 47 17 6; tres meses, demanda, 48 0; tres meses, oferta, 48 1 3; precio de convenio, 47 15. Cobre electrolítico, demanda, 52 0; oferta, 52 15. Cobre selecto: precio mínimo, 51 70. Estaño Standard: contado, demanda, 233 0; contado, oferta, 233 5; tres meses, demanda, 233; tres meses, oferta, 233 5; precio de convenio, 233 5. Estaño blanco: en almacén Londres, 235 5. Estaño Straits: en almacén Londres, 236 5. Plomo contado: precio oficial, demanda, 27 2 6; precio no oficial, demanda, no cotiza; precio no oficial, oferta, no cotiza. Plomo tres meses: precio oficial, 27 2 6; precio no oficial, demanda, 27 2 6; precio no oficial, oferta, 27 3 9; precio de convenio, 27 2 6. Zinc contado: precio oficial, 18 18 9; Precio no oficial, demanda, no cotiza; precio no oficial, oferta, no cotiza; precio de convenio, 19 0.

Jaume Bertran Vila
HA MORT
L'esposa Margarida Sampera, fills Josep Maria, Francisca, Jaume; filla política Lidia Arquer, nét, germans, nebots, germà polític i demés família, us pregunen un ple-tós record, i l'assistència a l'enterrament que tindrà lloc demà dijous, dia 24, a les onze del matí, pel que restaran molt agrats.
Casa mortuoria: Sant Josep, 23.
Badalona. — Desembre del 1936

Asunción Solanas y Cusachs
VIUDA DE JUAN CAMPRODON
ha fallecido a los 78 años de edad
(E. P. D.)
Sus hijos Juan, Josefa y Antonio, hijos políticos M. Fernando Villard, Carmen. Sisternes y Rosario Romero, nietos, hermano político, sobrinos y sobrinas políticos, primos, demás familia y la Casa comercial MATA-CAS Y CAMPRODON (Sucesores de Garcerie), participan a sus amigos tan dolorosa pérdida.
El entierro se efectúa hoy, a las diez y media. Diputación, 168, 3.º, 2.ª